

Pressestelle, Dienstag, 23. April 2013

Neue Fahrzeuge für die Feuerwehr

Die Freiwillige Feuerwehr Mühlheim hat Grund zur Freude. Am kommenden Montag, dem 29. April, bekommt sie zwei neue Fahrzeuge und einen neuen Abrollbehälter. Bürgermeister Daniel Tybussek, Erster Stadtrat Heinz Hölzel, Stadtbrandinspektor Lars Kindermann und Wehrführer Michael Kaweckı laden zu diesem Anlass alle interessierten Bürgerinnen und Bürger in das Feuerwehrhaus in der Anton-Dey-Straße 58 ein. Um 19.30 Uhr findet dort die offizielle Übergabe des Einsatzleitwagens I, des Kommandowagens und des Abrollbehälters Notstromversorgung statt. Direkt im Anschluss werden die Einsatzmöglichkeiten der Fahrzeuge vorgeführt.